

Liés par l'Amour du Christ

« Personne ne pouvait le lier, pas même avec des chaînes... personne ne pouvait le dompter... Et ils viennent vers Jésus et voient le démoniaque assis, vêtu et dans son bon sens, celui qui avait Légion » (Marc 5:3-4,15).

Au cours de la semaine dernière, nous avons été témoins d'une vague de comportements violents infligés aux services publics destinés à protéger et à prendre soin de nos communautés. Les biens des gens ordinaires ont été détruits et pillés et la peur s'est répandue. Tout cela a commencé dans les rues où trois jeunes filles ont été horriblement assassinées. Quelle pensée déformée peut justifier une telle anarchie ? Quel service a été rendu aux familles aux cœurs brisés dont la ville a été dévastée par une telle rage malveillante ? Les personnes impliquées ont utilisé la souffrance humaine la plus profonde comme excuse pour leur brutalité et leur lâcheté.

Nous avons également vu la bonté silencieuse de voisins se rassembler pour balayer les rues, reconstruire les murs, restaurer les propriétés et se soutenir mutuellement après un chaos qu'ils ne méritaient pas.

S'il s'agit d'un mouvement politique, peut-on imaginer ce que ce serait d'être dirigé par des gens dont la seule motivation est la colère ?

Aujourd'hui, nous avons encore le privilège de nous réunir en silence pour nous souvenir du Sauveur qui a été victime d'une rage et d'une violence ratifiées. Il a été pendu entre le ciel et la terre comme « l'Agneau de Dieu qui ôte le péché du monde ! » (Jean 1:29). Il a fait face à la rage injuste et à l'injustice de son propre peuple et des autorités Romaines pour devenir notre Sauveur. La Croix est la preuve de toute la haine dans les cœurs des humains et de tout l'amour et de la grâce dans le cœur de Dieu. « Mais là où le péché abondait, la grâce a surabondé » (Romains 5:20).

C'est cette grâce qui a transformé l'apôtre Paul, le libérant d'une vie engloutie dans la rage et la violence pour devenir un évangéliste puissant et attrayant et un berger attentionné.

N'oublions pas le pouvoir de Dieu de sauver et de libérer les gens du pouvoir du péché. Légion était incontrôlable : « Personne ne pouvait le lier, même avec des chaînes ». Mais il était lié par l'amour du Christ. « Ils viennent vers Jésus, et voient le démoniaque, assis, vêtu et dans son bon sens, celui qui avait Légion ». L'amour du Christ nous lie à connaître la paix avec Dieu, la paix de Dieu laquelle surpassé toute intelligence et le Dieu de paix (Romains 5:1, Philippiens 4:7, 9).

Nous ne devons pas laisser les pénibles événements actuels nous remplir

de consternation. Lorsque nous prions pour ceux qui ont les cœurs brisés, prions aussi pour ceux dont les cœurs sont emprisonnés par la rage et la haine. Prions pour que le Sauveur prouve sa puissance pour délivrer du péché et apporter sa paix à ceux qui sont « loin » (Éphésiens 2:17). Remercions Dieu et adorons notre Sauveur dans la liberté du Saint Esprit pour l'amour qui nous a embrassés dans la grâce et rappelons-nous le prix de notre salut. Et que nous soyons habilités à partager son grand salut.

Gordon D Kell